

Sparkasse: PS-Sonderauslosung

Hauptgewinn ging nach Igersheim



Thomas Fülling überreichte den symbolischen Scheck an Gewinner Christian Zängle.

BILD: SPARKASSE

Igersheim. Groß war die Freude bei Christian Zängle, als Filialbereichsleiter Thomas Fülling ihm mit der Nachricht eines 5500 Euro-Gewinnes überraschte. Bei der PS-Sonderauslosung, die durch den Sparkassenverband Baden-Württemberg durchgeführt wird, ging der Hauptgewinn nach Igersheim.

Insgesamt wurden 35 560 Euro im Rahmen der Auslosung im Herbst bei der Sparkasse Tauberfranken ausgeschüttet. Neben zwei Hauptgewinnen von 5500 Euro wurden noch zweimal 5000 Euro, zweimal 2500 Euro, neunmal 500 Euro, zwölfmal 50 Euro und 892 Mal fünf Euro vergeben.

„PS-Sparen bei der Sparkasse Tauberfranken lohnt sich“, ist Thomas Fülling überzeugt. Um mitmachen zu können, benötigt man ein PS-Los, das es in allen Filialen der Sparkasse Tauberfranken oder auf der Homepage zu kaufen gibt. Hierbei werden vier Euro je Los angespart und mit einem Euro je Los wird das Glück getestet.

So können die Teilnehmer sparen, gewinnen und dabei Gutes tun. Denn es profitieren nicht nur die Gewinner der monatlichen PS-Auslosung, ein Teil des Loseinsatzes kommt gemeinnützigen Zwecken aus der Region zugute.